Le projet BabelDr reçoit un nouveau financement de la Fondation privée des HUG.

« BabelDr, un outil innovant fonctionnel de traduction du langage médical ». Cet outil permet aux urgentistes de comprendre et de se faire comprendre des patients allophones. Une nécessité dans un canton cosmopolite, où 52% de patients sont de nationalité étrangère dont près de 14 % ne parlent pas du tout français.

La Fondation privée des HUG poursuit le financement (à hauteur de CHF 250'000.-) du projet BableDr, reconnaissant la plus-value de ce dernier pour les médecins et les patients. Elle souhaite que ce soutien financier permette rapidement l'utilisation du logiciel BabelDr en milieu clinique.

Le projet BableDr est dirigé par la Professeure Pierrette Bouillon de la Faculté de traduction et d'interprétation de l'UNIGE et par le Docteur Hervé Spechbach, Médecin adjoint aux Hôpitaux Universitaires de Genève. Les Professeures Sonia Halimi et Lucia Ruiz également de la FTI participent aussi activement à ce projet.

Retrouvez plus d'information sur le site : http://babeldr.unige.ch/